



¡Bienvenido a la semana 1 de Una Vida Anclada! ¿Estás listo para comenzar?

¿Alguna vez has leído todo el nuevo testamento... con otros? Si eres como la mayoría de nosotros, entonces probablemente no lo hayas hecho! Claro, tal vez hayas leído el Nuevo Testamento por tu cuenta, y tal vez hasta lo hayas leído con alguien muy cercano, pero ¿lo hiciste con un grupo? Y tal vez te preguntes si eso hace alguna diferencia. ¡Sigue leyendo este correo para averiguarlo!

Qué hay en la Semana 1:

- **Video introductorio de la Semana 1:** ¿Quieres ver un poquito de lo que viene en esta semana y así ayudarte a ponerte en perspectiva en tan solo 3 minutos y 20 segundos? ¡Lo tenemos cubierto!
- Descubre cual es el **plan de lectura de esta semana** (y algunas formas adicionales de cómo puedes "leerlo")
- **¡Incentivo semanal!** ¡Por qué leer con otros es importante! Y adicionalmente: tips, información que te animará y más.

Semana 1: Lucas-Hechos, parte 1



¿Sabías que Lucas y Hechos fueron escritos por Lucas, y que él los escribió para la misma persona? ¿Y sabías que Lucas es el libro más largo del Nuevo Testamento? Este viernes habrás leído todo Lucas... ¡Eso es algo por lo que estar orgulloso!

Mira este video para más información acerca de la lectura de esta semana.

[El video de esta semana](#)

Plan de lectura



¿Listo para sumergirte? ¡Comencemos!

- Día 1 págs. 1-13
- Día 2 págs. 13-29
- Día 3 págs. 29-39
- Día 4 págs. 39-50
- Día 5 págs. 50-63

¿No tienes el libro o quieres cambiar un poco la experiencia? Revisa la aplicación Saddleback Companion para tu teléfono, ¡allí podrás encontrar la versión digital y también en audio! Has click [AQUI](#) para ver más.

¿Qué esperar? (¡Algo grande!)



Cada vez que voy a la iglesia oigo acerca de la importancia y el valor de leer la Biblia que es la Santa Palabra de Dios! Es un libro atemporal que cambia el mundo y que ha impactado a billones de personas por miles de años. Oímos una y otra vez acerca del valor y la importancia de pasar tiempo con ella, de acercarnos a ella de forma personal y con, lo cual es cierto, pero...

También es cierto que la Palabra de Dios no es "solamente" para mí, sino también para nosotros. Después de todo, la Biblia fue escrita para grupos de personas, así que ¿por qué no la leemos de ese modo? La Biblia y la iglesia han existido por años antes de que la imprenta fuera inventada. Eso quiere decir que nuestros padres y sus padres leían la Biblia de la única forma que podían: juntos.

La Biblia es la Palabra de Dios, es regularmente la forma en la que Dios nos habla, pero también Dios nos habla a través de creyentes llenos de su Espíritu. Así que, si queremos oír la voz de Dios, si queremos seguirlo, si queremos oír y que nos guíe, entonces leamos su Palabra juntos. Hablen sobre esto juntos y acerquémonos así más a Dios y a otras personas.

¿Qué deberíamos hacer con el grupo si nuestro encuentro es antes de que finalice la semana y no hemos leído mucho?

Si tu grupo se reúne los primeros días de la semana puede parecer que no tienen mucho para hablar, pero, es una gran oportunidad de hacer dos cosas:

¡Hablen acerca de sus expectativas! Escriban qué piensan que va a ocurrir, ya sea que piensen que será fácil o difícil completar el desafío. Hablen sobre cómo se sienten, si se sienten inspirados, desafiados, o hasta inclusive, si se sienten nuevamente en la escuela comenzando un proyecto de lectura. Si están en un grupo que se reúne hace un tiempo, entonces aprovechen a compartir historias de cuando Dios usó a alguien del grupo para causar un gran impacto en sus vidas.

¡Lean el primer día juntos! Leer la Biblia en voz alta es una experiencia completamente distinta que leerla por tu cuenta. *Definitivamente* tendrás mucho para conversar luego de los primeros 20 minutos de lectura. El primer día incluye una de las dos genealogías del Nuevos Testamento y pueden ver cómo las personas del grupo reconocen a muchos nombres de la misma.

Pero, ¿qué pasa si aún tengo preguntas?

Si quieres aprender más sobre el desafío de Una Vida Anclada y de Inmersión: Mesías tienes tres grandes opciones:

- Puedes leer el documento completo de preguntas frecuentes [AQUI](#)
- O también puedes mirar una de las [recientes sesiones de Zoom de Preguntas Frecuentes con el Pastor Jason Williams](#).
- Responde este email con cualquier pregunta sobre tu club de lectura!

Esto es lo que pienso sobre esto

¡Oigámoslo!



Es tiempo de compartirlo con alguien

Por su puesto que *tú eres* demasiado modesto como para compartir los profundos comentarios que has compartido con tu grupo en la lectura del Nuevo Testamento, pero nos encantaría oír sobre lo que alguien más en tu club de lectura compartió! Comparte con nosotros algunas buenas frases, preguntas difíciles, errores divertidos en la lectura, o inclusive historias de cómo han visto a Dios haciendo algo en tu vida o en la vida de alguien más en tu club de lectura! En serio, queremos oír tantas historias como tengan. Simplemente puedes responder a este email o enviar un email a smallgroups@saddleback.com

No es muy tarde para decirle a alguien más

Una Vida Anclada ya comenzó, pero no es demasiado tarde para que alguien acepte el desafío y se una a nosotros! De hecho, pensamos que luego que lo pruebes querrás compartirlo con más personas (la Biblia es simplemente *así de buena*). Para que se sumen al desafío dirígelos a <https://saddleback.com/anchored> y que hagan click en "accept the challenge"! No hagas el esfuerzo sobrehumano de ponerte al día con la lectura, simplemente salta hasta el día de hoy así podemos ser transformados juntos!

[Unirme al desafío de Una Vida Anclada](#)

